

Objektyp: **Advertising**

Zeitschrift: **Femmes suisses et le Mouvement féministe : organe officiel des informations de l'Alliance de Sociétés Féminines Suisses**

Band (Jahr): **73 (1985)**

Heft [4]

PDF erstellt am: **26.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

de société relativement nouveau, le fait que beaucoup de jeunes adultes vivent chez papa/maman ce qui prolonge en quelque sorte leur adolescence, leur temps de vie sans trop de responsabilités, ce qui crée de nombreux problèmes de relations. Il y a trente ans (dans la jeunesse des parents d'aujourd'hui) on se cherchait une chambre, avec ou sans chauffage, pourvu qu'on soit indépendant, où l'on s'installait, avec ou sans compagne/gnon. Aujourd'hui, on semble moins pressé de quitter la famille : serait-ce parce que l'espérance de vie s'est allongée et qu'on a encore bien le temps ? Serait-ce parce que les relations sexuelles hors (ou avant) mariage se cachent moins ? Serait-ce à cause du chômage, de la difficulté de trouver un emploi, de la volonté de ne pas se fixer trop vite, du désir d'économiser avant de faire son tour du monde ? Il y a probablement de tout cela un peu ; le fait est que beaucoup de jeunes restent chez papa/maman.

Mais alors, direz-vous, de quoi vous plaignez-vous ? Vos enfants vous restent. S'ils étaient partis, vous en seriez tout tristes.

C'est vrai, mais la cohabitation avec des enfants adultes pose quantité de « petits » problèmes quotidiens, suscite — même s'il règne la plus grande harmonie affective entre parents et enfants — des affrontements au sujet de « petits détails » qui finissent par faire de grandes colères : le désordre, la négligence, le manque de soins des objets, les oublis de clés, l'envahissement du salon ou de la cuisine, le bruit, les sorties répétées, les rentrées à l'aube, les levers tardifs, etc., autant de choses peu importantes mais qui usent les meilleures bonnes volontés et font perdre du temps. « Petits accrochages sur les détails matériels, grands conflits sur les choix existentiels ». Après quelques chapitres très amusants sur ces petits riens de la vie de tous les jours, Christiane Collange passe à des points plus importants : les discordances totales d'horaires, les jugements à propos de l'argent, de la notion de propriété, à propos de ce qui est permis et de ce qui ne l'est pas.

Observations fines, conseils voilés ou directs aux parents, exhortations aux jeunes, à « ses » jeunes... et pour finir le souhait que ces jeunes découvrent la tendresse, la vraie tendresse de grande personne.

« J'ai vieilli en écrivant ce livre, je suis moins jeune dans ma façon d'être ta mère, mais nos relations peuvent s'en trouver améliorées. »

C'est ce que je souhaite aussi.

Simone Chapuis

* « Moi, ta mère », Ed. Fayard.

Publicité

GASTON MALHERBE

**l'actualité telle que
les femmes l'ont faite, vécue ou subie**

*Pourquoi
l'actualité
au féminin ?*

Parce que le temps n'est plus où leur visage restait en relief des personnalités exceptionnelles. A aujourd'hui sans tenir exception (reines, stars, travers eux, les femmes compte du rôle grandis-grandes criminelles...), apparaissent de plus en plus des femmes dans l'information pouvait plus comme les actrices tous les domaines de ignorer leurs faits et à part entière d'une l'actualité. gestes. société en devenir.

UNE ANNÉE DES FEMMES

Portraits, analyses, sondages, récits, les événements retenus ont tous été choisis pour leur portée significative, qu'ils témoignent de l'évolution des mœurs, révèlent des situations tragiques, s'inscrivent dans la lutte des femmes pour

Un beau livre relié
sous couverture
en couleurs,
120 illustrations.
272 pages
au format
17,5 x 24,5 cm.

38 Fr. le vol.

**GRATUITEMENT
CHEZ VOUS
sans obligation d'achat
5 JOURS À L'EXAMEN**



UNE ANNEE DES FEMMES, C'EST...

L' "ayatollah" Roudy et les publicitaires...
Les mots ont-ils un sexe ?...
Stérilisation et Conseil de l'Ordre...
Des Chiliennes au sommet...
Le fouet et la vertu...
Divorce, mode d'emploi...
Tu seras plombière, ma fille...
La chasseuse de textes...
Jane Fonda est-elle sexiste ?...
La fin de la mauvaise concubine impériale...
La dragée au poivre d'Edwige Avice...
Le sein maternel est au bout du biberon...
Prostituées : des clients au banc d'infamie...
Vie conjugale : le féminisme à la rescousse...
Isabelle Adjani ou la fin des stars...
Le droit de cuissage ? Il va bien, merci...
Et si Milou était une chienne ?...
Comment enlever ses enfants à une mère...
Le bébé-surprise de l'apartheid...
La grand-mère Courage de la rue Cases-Nègres...
Mutilations sexuelles...
Démographie : la cote d'alerte...

BULLETIN DE COMMANDE

Nom : _____

Prénom : _____

No : _____ Rue : _____

NP : _____ A : _____

Date et signature : _____

— prix du volume : Fr. 38.— + port et emb.

- Je commande, payable à 30 jours
 Une année des femmes 1983 (paru)
 Une année des femmes 1984 (mars 85)

T.021/25 63 24